

## Irigasi Pancoran Mas, Dilengkapi Taman dan Jembatan Pandang

DEPOK (IM) - Pemerintah Kota (Pemkot) Depok melalui Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (DPUPR) tengah melakukan penataan sempadan Irigasi Cabang Tengah di Jalan Salak, Kelurahan Depok Jaya, Kecamatan Pancoran Mas.

Pembangunan sempadan irigasi tersebut dilengkapi dengan menara atau jembatan pandang hingga infrastruktur taman.

"Ini merupakan pengembangan dari ruang terbuka. Pembangunan Sempadan Irigasi Cabang Tengah dilengkapi dengan menara pandang untuk kepentingan rekreasi masyarakat," kata Kepala DPUPR Kota Depok, Citra Indah Yulianty dalam keterangannya, dikutip Kamis (28/12).

Citra menjelaskan, menara pandang yang juga berfungsi sebagai Jembatan Penyeberangan Orang (JPO) memiliki ketinggian 4,5 me-

ter dari jalan raya dengan panjang 58 meter.

Adapun berat dari kapasitas menara pandang sekitar 60-70 ton.

"Untuk kapasitas *space* jembatan maksimal orang berdiri atau lewat yaitu 50-80 orang. Sedangkan kapasitas beban matinya kurang lebih 60-70 ton.

Jadi fungsi utamanya adalah untuk menara pandang, selain bisa juga difungsikan sebagai Jembatan Penyeberangan Orang (JPO)," ujarnya.

Citra menyebut pengaturan infrastruktur dalam pembangunan ini juga diperhatikan secara detail. Selain menara pandang, terdapat juga jalur pejalan kaki, jalur sepeda dan areal rekreasi di sekitar sungai.

"Pembangunan sedang kita kebut. Mudah-mudahan bisa segera dinikmati masyarakat Kota Depok, khususnya." ● yan

## Pemkot Jakut Sediakan Rak Buku dan Alat Musik Marawis untuk 77 RPTRA

JAKARTA (IM) - Pemerintah Kota (Pemkot) Jakarta Utara menyerahkan sarana dan prasarana (saprass) untuk ruang publik terpadu ramah anak (RPTRA), kelurahan, dan perwakilan rukun warga (RW) se-Jakarta Utara.

Saprass penunjang aktivitas masyarakat berupa rak dan buku, pengers suara atau sound system serta alat musik hadro dan marawis.

Wali Kota Jakarta Utara, Ali Maulana Hakim mengungkapkan, penyerahan aprass merupakan hasil usulan masyarakat akan kebutuhan mereka.

"Ini bukan hanya sebagai wujud tanggung jawab pemerintah terhadap kesejahteraan masyarakat tetapi juga bentuk komitmen untuk terus meningkatkan kualitas hidup kita bersama," kata Ali dalam keterangan resmi yang diterima, Kamis (28/12).

Menurut Ali, hal ter-

sebut tidak akan terwujud tanpa adanya kerja dan partisipasi aktif dari masyarakat.

"Kita dapat bersama-sama mewujudkan kota ini menjadi tempat yang lebih baik dengan cara membangun komunikasi yang baik antara masyarakat dan pemerintah," ungkap dia.

Dalam kesempatan ini, Ali berpesan kepada masyarakat dan Suku Dinas (Sudin) terkait agar dapat merawat dan memanfaatkan sarpras secara optimal.

Secara terpisah, Kepala Suku Dinas (Kasudin) Perpustakaan dan Kearsipan (Perpusip) Jakarta Utara, Gunas Mahdianto mengungkapkan bahwa ada 77 RPTRA di Jakarta Utara yang akan mendapatkan satu rak buku dan koleksi 150 judul buku.

"Diharapkan dengan adanya aprass tersebut dapat memenuhi kebutuhan masyarakat dari segala aspek. ● yan

ADA FESTIVAL MALAM TAHUN BARU

## Pengelola Gedung di Jalan Sudirman-MH Thamrin Diminta Buka Akses ke Toilet

JAKARTA (IM) - Kepala Dinas Lingkungan Hidup (DLH) DKI Jakarta, Asep Kuswanto meminta seluruh pengelola gedung di sepanjang Jalan Sudirman-Thamrin untuk membuka akses ke toilet saat perayaan malam Tahun Baru.

Menurut Asep, langkah tersebut bertujuan untuk memudahkan masyarakat yang ingin ke toilet.

"Kami harapkan kepada pengelola gedung di sepanjang Jalan Sudirman dan Thamrin dapat membuka akses untuk masyarakat umum," ujar Asep dalam keterangannya, Kamis (28/12).

Asep mengatakan, masyarakat yang ingin merayakan malam pergantian tahun di Jalan Sudirman-MH Thamrin itu diprediksi akan membeludak.

"Ratusan ribu warga yang dalam Festival Malam Muda Mudi akan memerlukan toilet," kata Asep.

Dinas LH DKI juga akan menyediakan toilet *portable* di Jalan Sudirman-

Thamrin saat malam tahun baru. Ada 30 unit toilet *portable* dan 25 mobil toilet. Untuk diketahui, Pemprov DKI Jakarta melalui Dinas Pariwisata Ekonomi Kreatif (Parekraf) sebelumnya telah menyiapkan serangkaian kegiatan untuk memeriahkan momen Tahun Baru 2024.

Nantinya akan ada 11 panggung yang diisi beragam acara untuk memeriahkan malam pergantian tahun di Jalan Jenderal Sudirman-MH Thamrin dan kawasan Monas. Pemprov DKI juga akan memeriahkan malam Tahun Baru 2024 dengan menghadirkan penampilan *drone light show* di Bundaran Hotel Indonesia (HI).

Rangkaian kemeriahan itu merupakan kerja sama Disparekraf DKI Jakarta dengan City Vision. Sekitar 500 drone digunakan untuk selebrasi *drone light show* di Bundaran HI. Durasi penampilan itu sekitar 10 menit dengan total delapan desain. ● yan

# 4 | Metropolis

FOTO: ANT



### LAPORAN KINERJA AKHIR TAHUN BNN

Kepala BNN Komjen Pol Marthinus Hukom (tengah) didampingi jajaran menyampaikan paparan hasil kinerja BNN selama tahun 2023 di Jakarta, Kamis (28/12). BNN berhasil mengungkap tindak pidana peredaran narkotika dan psikotropika sebanyak 910 kasus dan mengamankan 1.284 orang tersangka sepanjang tahun 2023 dengan barang bukti narkotika tiga terbesar yaitu sabu sebanyak 1,3 ton, sabu butir atau yaba 61.200 butir, 1,4 ton ganja kering, ekstasi 369.755 butir dan ekstasi serbuk 145,4 kilogram

## Mulai 1 Januari 2024, Vaksinasi Covid-19 Tidak Gratis Lagi

Vaksin Covid-19 berbayar ini berlaku untuk penyuntikan semua dosis vaksin. Namun, Dinas Kesehatan DKI akan tetap memberikan vaksin Covid-19 secara gratis kepada sejumlah kelompok, seperti lansia dan kelompok rentan lain.

JAKARTA (IM) - Dinas Kesehatan DKI Jakarta mulai menerapkan vaksinasi Covid-19 berbayar mulai 1 Januari 2024. Kepala Dinas Kesehatan DKI Jakarta, Ani Rusipitawati mengimbau warga yang belum melengkapi vaksinasi Covid-19 hingga dosis ke-5 segera mendatangi fasilitas pelayanan kesehatan pemerintah terdekat selama vaksin masih gratis.

"1 Januari 2024 vaksinasi Covid-19 mulai bayar," kata Ani di Jakarta, Kamis (28/12).

Vaksin Covid-19 berbayar ini berlaku untuk penyuntikan semua dosis vaksin. Namun,

Dinas Kesehatan DKI akan tetap memberikan vaksin Covid-19 secara gratis kepada sejumlah kelompok, seperti lansia dan kelompok rentan lain.

Belum diketahui berapa biaya yang akan dikenakan setiap dosis vaksin. Ani mengatakan Dinas Kesehatan (Dinkes) DKI Jakarta masih menunggu mekanisme dan teknis pelayanan dari Kementerian Kesehatan (Kemkes).

"Belum ada rinciannya, mungkin akan dilepas ke mekanisme pelayanan biasa. Seperti sekarang kan

ada vaksin program yang tidak berbayar, ada juga vaksin yang bukan vaksin program. Kita tunggu regulasi Kemkes seperti apa," kata Ani.

Hingga akhir tahun 2023, Ani memastikan vaksinasi Covid-19 gratis masih tersedia di seluruh puskesmas kecamatan di DKI Jakarta.

Untuk mencegah penyebaran kasus Covid-19 varian baru yang kini merebak, Pemprov DKI Jakarta meminta masyarakat untuk melengkapi dosis vaksinasi Covid-19. Masyarakat juga diminta mengenakan masker dan memastikan tubuh dalam kondisi sehat saat libur tahun baru.

### 50-100 Kasus per Hari

Kepala Bidang Pencegahan dan Pengendalian Penyakit (P2P) Dinas Kesehatan DKI Jakarta, Lies Dwi Oktavia mengatakan kasus Covid-19

harian di Jakarta mencapai 50 sampai 100 kasus.

"Posisinya tiap hari kurang lebih antara 50 sampai 100 kasus baru harian saja," katanya ketika dihubungi, Kamis (28/12).

Dia berharap tidak ada lonjakan kasus Covid-19 setelah masa libur Natal dan tahun baru 2024.

"Mudah-mudahan kondisinya sudah lebih landai," ujarnya.

Dinas Kesehatan DKI mengimbau agar masyarakat segera melengkapi dosis vaksin Covid-19. Masyarakat juga diminta menjaga pola hidup sehat agar imunitas tetap terjaga dan mencegah penularan Covid-19.

"Mumpung belum 31 Desember, jadi vaksinasi masih gratis," ucap Dwi.

Dinas Kesehatan DKI Jakarta menyediakan vaksinasi Covid-19 dosis lengkap di seluruh puskesmas tiap keca-

matan, dan beberapa rumah sakit di Jakarta. Vaksinasi gratis hanya diberikan hingga 31 Desember 2023, karena mulai 1 Januari mulai berlaku vaksin Covid-19 berbayar.

Saat ini, Dinkes DKI mencatat total kasus Covid-19 di Jakarta berjumlah 517 kasus. Dengan 300 orang di antaranya menjalani isolasi mandiri di rumah.

Sebelumnya, Presiden Joko Widodo alias Jokowi mengingatkan penanganan pasien Covid-19 tidak lagi gratis atau ditanggung pemerintah setelah perubahan status dari pandemi menjadi endemi.

"Ini hati-hati kalau sudah masuk endemi, kalau kena Covid-19 bayar. Saat ini masih ditanggung pemerintah, begitu masuk endemi jangan tepuk tangan dulu, sakit Covid-19 bayar. Konsekuensinya itu," ujar Jokowi di Kota Bogor, 18 Juni lalu. ● yan

## Baru Tersambung Penuh, Tarif Tol Cijago Dikeluhkan Kemahalan

JAKARTA (IM) - Tol pembangunan tol Seksi 3B Cinere-Jagorawi (Cijago) sepanjang 14,64 km telah tersambung penuh. Hal ini ditandai dengan rampungnya

pembangunan tol Seksi 3B Junction Krukut-Limo.

Namun, keberadaan ruas baru ini dikeluhkan oleh pengguna jalan. Salah satu

pengguna jalan, Melly mengaku tarif untuk ruas tersebut mahal.

Melly mengaku baru saja melintasi tol tersebut. Ia masuk dari pintu tol Krukut dan keluar di Limo.

Dengan jarak yang relatif pendek, Melly mengeluarkan ongkos Rp 9.000 untuk membayar tol tersebut. "Cuma 1 km Rp 9.000 bayarnya," katanya, Kamis (28/12).

Bagi Melly, tarif tol yang ia lalui tersebut mahal. Ia sendiri tak mempermalalahkan jika untuk ruas tol tersebut tarifnya Rp 3.500-Rp 4.500.

"Kalau Rp 3.500 atau Rp 4.500 OK lah," katanya.

Dalam keterangan PT Translingkar Kita Jaya (TLKJ)

dijelaskan, Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) bersama TLKJ telah menyelesaikan seluruh ruas Tol Cinere-Jagorawi (Cijago) sepanjang 14,64 km secara penuh. Tol Cijago merupakan bagian dari jaringan tol lingkaran luar (Jakarta Outer Ring Road 2 /JORR 2).

Tahap terakhir konstruksi Tol Cijago Seksi 3B sepanjang 2,19 km sudah selesai dilaksanakan. Tol Cijago Seksi 3B Junction Krukut - Cinere sudah dinyatakan lulus Uji Laik Fungsi dan sudah mendapatkan Sertifikat Laik Operasi (SLO) serta SK Operasi dari Kementerian PUPR pada tanggal 2 Oktober 2023.

Dengan selesainya Tol Cijago Seksi 3B, maka selu-

ruh ruas Tol Cijago telah tersambung termasuk tersambungnya Tol Serpong-Cinere sehingga dapat melengkapi struktur jaringan jalan di kawasan Jabodetabek yang telah memiliki jaringan tol lingkaran dalam kota dan jaringan lingkaran luar (JORR-L) yang sudah operasional dan JORR-2 dengan terhubung pada beberapa ruas tol lainnya.

Tol Cijago terintegrasi dengan Jalan Tol Jakarta-Bogor-Ciawi (Jagorawi) dan Jalan Tol Cimanggis Cibitung pada Junction Cimanggis.

Selanjutnya di sisi barat terhubung dengan Tol Depok - Antasari menuju ke Blok M ataupun Sawangan yang terintegrasi di Junction Krukut serta menuju Bandara Soekarno Hatta melalui Tol Cinere-Serpong, Tol Serpong-Kunciran, dan Tol Kunciran-Cengkareng.

Tol Cijago sendiri terbagi menjadi 4 seksi yakni Seksi 1 (Jagorawi-Raya Bogor) sepanjang 3,70 km beroperasi Februari 2012, Seksi 2 (Raya Bogor-Kukusan) sepanjang 5,50 km beroperasi Januari 2020, Seksi 3A (Kukusan - JC Krukut) sepanjang 3,25 km beroperasi Desember 2022, dan Seksi 3B (JC Krukut - Limo) sepanjang 2,19 km beroperasi Desember 2023. Total panjang keseluruhan Tol Cijago sepanjang 14,64 km.

Namun, untuk tarif Tol Cijago saat dibuka penuh melayani mobilitas libur Natal 2023 masih diberlakukan dengan tarif eksisting atau tarif lama sebesar Rp 9.000 sampai waktu yang akan ditentukan kemudian.

Saat pengoperasian penuh Tol Cijago sudah tidak ada lagi kanalisasi khususnya di pintu keluar Kukusan serta seluruh ramp di Krukut Junction akan dibuka. ● yan

### PENGUMUMAN

Memperhatikan ketentuan pasal 20 UU No. 4 Tahun 1996 tentang Hak Tanggungan, dengan ini diberitahukan bahwa akan dilakukan penjualan di bawah tangan, berupa:

Tanah & Bangunan SHM No. 181/Sukabudi an. Ali Mujono terletak di Kp. Balong Asem, Jalan Raya Sukawangi No. 41 RT. 001 RW. 010 Desa Sukabudi, Kec. Sukawangi, Kab. Bekasi, Provinsi Jawa Barat

Apabila terdapat pihak yang berminat atau merasa keberatan atau berkepentingan terhadap penjualan di bawah tangan agunan objek tersebut di atas dapat menghubungi:

- PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk Regional Retail Collection & Recovery Jakarta 2, selaku Pemegang Hak Tanggungan, di alamat Wisma Mandiri 2 Lt. 17 JI. Kebon Sirih No. 83, Kebon Sirih, Menteng, Jakarta Pusat, DKI Jakarta.

- Ali Mujono yang beralamat di Kp. Balong Asem, Jalan Raya Sukawangi No. 41 RT. 001 RW. 010 Desa Sukabudi, Kec. Sukawangi, Kab. Bekasi, Provinsi Jawa Barat

Selambat-lambatnya 3 (tiga) hari terhitung sejak diterbitkannya pengumuman ini

(Ali Mujono)

### PENGUMUMAN PT. NOZOMI OTOMOTIF INDONESIA (Perseroan)

Direksi Perseroan dengan ini mengumumkan telah menkonversi hutang Perseroan kepada Pemegang Saham sebesar Rp.11.200.000.000,- menjadi setoran modal dalam Perseroan.

Sehingga modal dasar, modal ditempatkan dan disetor Perseroan meningkat dari Rp.70.000.000.000,- menjadi Rp.81.200.000.000,-. Demikian pengumuman ini dibuat sesuai ketentuan Peraturan Pemerintah Republik Indonesia nomor 15 Tahun 1999 tentang bentuk-bentuk tagihan tertentu yang dapat dikompensasikan sebagai setoran Saham.

Subang, 29 Desember 2023

Direksi Perseroan

### PENGUMUMAN PENAMBAHAN MODAL MELALUI KONVERSI UTANG PT. KEMAKMURAN BERKAH TIMBER

Dengan ini diberitahukan bahwa telah diputuskan pembayaran atas tagihan dari PT HARITA MAHAKAM TIMBER kepada PT KEMAKMURAN BERKAH TIMBER berkedudukan di Jakarta Pusat ("Perseroan") sebesar Rp. 24.750.000.000,- telah dikonversikan menjadi setoran modal oleh PT HARITA MAHAKAM TIMBER atas saham-saham baru yang diterbitkan oleh Perseroan, sehingga menyebabkan terjadinya perubahan terhadap struktur permodalan Perseroan, sebagaimana dituangkan dalam Keputusan Pemegang Saham di Luar Rapat Umum Pemegang Saham PT Kemakmuran Berkah Timber yang terakhir ditandatangani pada tanggal 14 Desember 2023. Demikian pengumuman ini disampaikan.

Jakarta, 29 Desember 2023.

Direksi PT Kemakmuran Berkah Timber

### PENGUMUMAN PENAMBAHAN MODAL MELALUI KONVERSI UTANG PT BUDHI KEMAKMURAN JAYARAYA

Untuk memenuhi ketentuan Peraturan Pemerintah No.15 Tahun 1999 tentang Bentuk-Bentuk Tagihan Tertentu yang dapat Dikonversikan sebagai Setoran Modal, dengan ini diberitahukan bahwa telah diputuskan pembayaran atas tagihan dari PT HARITA JAYARAYA kepada PT BUDHI KEMAKMURAN JAYARAYA berkedudukan di Jakarta Pusat ("Perseroan") yang telah dikonversikan menjadi setoran modal oleh PT BUDHI KEMAKMURAN JAYARAYA atas saham baru yang diterbitkan oleh Perseroan, sehingga menyebabkan terjadinya perubahan terhadap struktur permodalan Perseroan, sebagaimana dituangkan dalam Akta Pernyataan Keputusan Pemegang Saham Secara Sirkuler Di Luar Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT BUDHI KEMAKMURAN JAYARAYA No. 10 tanggal 19 Desember 2023, dibuat dihadapan Eirenes Maria Hendra, S.H., M.Kn., Notaris di Tangerang Selatan dan telah diberitahukan kepada Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia. Demikian pengumuman ini disampaikan.

Jakarta, 29 Desember 2023.

Direksi PT BUDHI KEMAKMURAN JAYARAYA

### PENGUMUMAN PENAMBAHAN MODAL MELALUI KONVERSI UTANG PT BUMIHARITA PERSADAJAYA TAMBANG

Untuk memenuhi ketentuan Peraturan Pemerintah No.15 Tahun 1999 tentang Bentuk-Bentuk Tagihan Tertentu yang dapat Dikonversikan sebagai Setoran Modal, dengan ini diberitahukan bahwa telah diputuskan pembayaran atas tagihan dari PT HARITA JAYARAYA kepada PT BUMIHARITA PERSADAJAYA TAMBANG berkedudukan di Jakarta Pusat ("Perseroan") yang telah dikonversikan menjadi setoran modal oleh PT BUMIHARITA PERSADAJAYA TAMBANG atas saham baru yang diterbitkan oleh Perseroan, sehingga menyebabkan terjadinya perubahan terhadap struktur permodalan Perseroan, sebagaimana dituangkan dalam Akta Pernyataan Keputusan Pemegang Saham Secara Sirkuler Di Luar Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT BUMIHARITA PERSADAJAYA TAMBANG No. 8 tanggal 14 Desember 2023, dibuat dihadapan Eirenes Maria Hendra, S.H., M.Kn., Notaris di Tangerang Selatan dan telah diberitahukan kepada Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia. Demikian pengumuman ini disampaikan.

Jakarta, 29 Desember 2023.

Direksi PT BUMIHARITA PERSADAJAYA TAMBANG

### PENGUMUMAN PENAMBAHAN MODAL MELALUI KONVERSI UTANG PT KEMENANGAN INTI JAYA TAMBANG

Untuk memenuhi ketentuan Peraturan Pemerintah No.15 Tahun 1999 tentang Bentuk-Bentuk Tagihan Tertentu yang dapat Dikonversikan sebagai Setoran Modal, dengan ini diberitahukan bahwa telah diputuskan pembayaran atas tagihan dari PT HARITA JAYARAYA kepada PT KEMENANGAN INTI JAYA TAMBANG di Jakarta Pusat ("Perseroan") yang telah dikonversikan menjadi setoran modal oleh PT KEMENANGAN INTI JAYA TAMBANG atas saham baru yang diterbitkan oleh Perseroan, sehingga menyebabkan terjadinya perubahan terhadap struktur permodalan Perseroan, sebagaimana dituangkan dalam Akta Pernyataan Keputusan Pemegang Saham Secara Sirkuler Di Luar Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT KEMENANGAN INTI JAYA TAMBANG No. 7 tanggal 14 Desember 2023, dibuat dihadapan Eirenes Maria Hendra, S.H., M.Kn., Notaris di Tangerang Selatan dan telah diberitahukan kepada Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia. Demikian pengumuman ini disampaikan.

Jakarta, 29 Desember 2023.

Direksi PT KEMENANGAN INTI JAYA TAMBANG